

Alianza parlamentaria ralititica Jalaron 5 del **PAC**

♦ **REDACCION**

redaccion@nacion.com

Los diputados del PAC: Jeanette Ruiz, Gustavo Arias, Jorge Gamboa, Manrique Oviedo y María Eugenia Venegas se salieron de la Alianza Parlamentaria sin pedirle permiso a la fracción.

Ruiz alegó que la Alianza por Costa Rica ya no tiene ninguna razón de ser y que la salida del PUSC y el acuerdo del PASE con Liberación debilitó al grupo.

La jefa de fracción del PAC, Yolanda Actuña, se chivó con sus compañeros por tomar la decisión sin consultar.